



Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 21.11.2024

Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

: *abwesend* : *anwesend* : *anwesend und stimmberechtigt*

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|---|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input checked="" type="checkbox"/> Leonie Herrmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf | <input type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Frederic Stephan |

Anwesende Stellvertreter

- Fabian Mattig
- Kyra Peikert
- Nick Günther
- Nele Eggers
- Nik Krzyzaniak
- Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|---|---|---------------------------------------|
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Moritz Koch |
| <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Kai-Uwe Müller Monllau | <input type="checkbox"/> Jasper Kluge |
| <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input type="checkbox"/> Josefin Gernoth | |
| <input type="checkbox"/> Alex Faber | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller | |

Gäste

Sitzungsleitung: Ticia
Protokollierende: Ticia

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:04 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:04 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:05 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:11 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:12 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:06 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:13 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:29 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:32 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:33 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:34 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:34 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **27.11.2024** im Physikhaus statt. Die übernächste Sitzung wird am Donnerstag, den **05.12.2024** im Physikhaus stattfinden.

TOP 1: Altes Protokoll vom 13.11.2024

Protokollierende: Ticia, Linda, Alex

Haben wir alle gelesen, wird im Konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

- Person für Rundmail finden, wird verschoben
- Kühlschrank

TOP 3: Organisatorisches

Weihnachtsfeier

- Wir basteln jetzt am Kreativabend Deko. Brauchen doch kein Material.
- Organisation läuft.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 7 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Nele Eggers, Nik Krzyzaniak und Nici Scheel. Damit sind wir beschlussfähig.

Kühlschrank Mathehaus

- Wir haben endlich einen Kühlschrank für das Mathehaus gefunden.
- 25€ von Ebay Kleinanzeigen, daher kein Link.
- Wir haben auch schon gefragt, der wird für uns reserviert.
- Finanzbeschluss über 25€ mit (10/0/0) angenommen.

Bastelzeugs Winterfest???

- Wird doch nicht gebraucht.

TOP 5: Post und Mails

Post

Gab nichts.

Mails

13.11. - Reminder: Einladung zum kostenfreien Poetry-Slam „Nicht das Ende der Welt“ am 14.11.2024 – Bitte um Weiterleitung

- Von Berufsaufstieg Quereinstieg
- War schon

13.11. - Kurswechsel zur Kampagnen-Idee der BAföG-Sätze

- Mail zu "Protest-Planßum Thema, dass BaföG-Sätze als nicht verfassungswidrig eingestuft wurden
- Nehmen wir zur Kenntnis

13.11. - Sprachcafés und Tandems im WiSe 2024/2025

- Just for our interest, falls wir das teilen wollen
- Angebote vom Zessko übrigens
- Ticia guckt mal

14.11. - Anfrage Studie

- Studie zu PhD. Thema ist Erfahrungen bei sterbendkranken Angehörigen
- Auf Discord teilen, macht Ticia

14.11. - Statementanfrage bezüglich der Krise der studentischen Selbstverwaltung [vom FSR Soziologie]

- Haben wir entschieden nicht zu teilen

14.11. - Info-Zoom-Session am 20.11.24 um 19:00

- Zu studentischen Gremien
- War schon

15.11. - Öffentlicher Vortrag: "Neue Materialien für die Photovoltaik - Auf der Erde und im Welt- raum"

- Prof. Dr. Dieter Neher (IPA) am 2. Dezember 2024 um 17:15 Uhr in Haus 28, Raum 0.102 (Campus Golm)
- Ist super, toll gemacht Dieter!
- Teilen wir auf Discord.

15.11. - 27.11.2024, 13:00 Uhr - Einladung zum Austausch mit dem Studiendekanat der MNF

- Antworten bis 25.11.!
- Thema: Sichtweisen und Erfahrungen in Bezug auf die Studierbarkeit der Studiengänge und mögliche Herausforderungen für die Studierenden
- Es wäre gut, wenn wir wen dort hinschicken.
- Ticia und Linda gehen wohl hin. Vielleicht auch jemand anderes außer Ticia. Linda antwortet.
- Themen: keine Arbeitsräume für Studierende, Zeitaufwand für Studierende, ZEITPROBLEME
- Linda hört sich nochmal um und schreibt dann morgen die Mail.

16.11. - Update: Kommende d-fine Recruiting Events

- Events am 5.12.
- teilen?
- Heute nicht. Nächsten Monat wieder.

16.11. - Öffentlich gefördertes psychologisches Online Training

- "...an der Charité Berlin und der HMU Health and Medical University Potsdam führen wir derzeit eine Studie zu einem Online-Training für junge Erwachsene durch, das die Selbstwirksamkeit stärken soll. [...]"
- teilen?
- Klingt nicht verkehrt
- Kommt auf Discord

16.11. - Konzert mit Astrophysik-Songs

- "Nico Brocki"(Künstlername) schreibt astronomische Songs und hat angefragt, ob er mal ein 2h Konzert bei uns spielen soll
- Wir wissen nicht, ob das wirklich etwas für uns ist. Insbesondere haben wir weder Geld noch Räumlichkeiten für ein Konzert.
- Linda verweist ihn ans Planetarium, da ist das Interesse vielleicht größer.

19.11. - Dissertationspreis 2024 der Physikalischen Gesellschaft zu Berlin

- am 27.11. an der FU
- Teilen wir auf Discord.

19.11. - Statement des FSR Slavistik: AStAretten!

- Wurde schon besprochen.

19.11. - Teilen unserer Veranstaltung in eurem Netzwerk

- 5.12. StartUP Story nights "F*CKUP Stories"

- Teilen wir auf Discord.

19.11. - Wichtiges Update zur FLF-Sitzung des Satzungs- und Ordnungsausschusses

- Man hat Inflationserhöhungen umgesetzt. Toll.
- Nehmen wir zur Kenntnis.

19.11. - Änderung des Finanzleitfadens

- ist im Anhang
- Was hat sich geändert?
- Inflationserhöhung :)

TOP 6: Hochschulpolitik

Umweltkommission

- Nik sitzt jetzt offiziell in der Umweltkommission des Senats (hoffentlich, bald, vielleicht)
- Nächste Woche ist die erste Sitzung, wo er hinget.
- Wir sind gespannt.

Vefa-Antrag

- Heute ist Vefa und wir versuchen den Antrag durchzubringen.
- Wird nächste Woche besprochen.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Rundmail Beauftragte*r

- Wir brauchen eine neue Person für die Rundmail
- Bisher hat sich leider niemand finden können.
- Es wäre super, wenn wir das bis nächste Woche klären.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Meeting mit Dennys Gahrman

- Dennys hat sich mit Prof. Lange und den Übungsleitern und den Ersti-LAs getroffen
- Sophia und Ticia waren auch da
- Es war interessant, die Erstis sind wie immer gestresst
- ExPhy Übung scheint gut zu laufen, Vorlesung eher so mittelmäßig
- Sehr wenige LAs anwesend, ungefähr 8

TOP 9: Sonstiges

- Nichts.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Endlich mal wieder eine kurze Sitzung!!!
- Nik mag Pommes

Verschobene TOPs

- Rundmailbeauftragten finden!